
Palermo, 15/05/2018

Al Magnifico Rettore

dell’Università degli Studi di Palermo

Al Direttore Generale 

dell’Università degli Studi di Palermo

Ai Componenti del Senato Accademico

dell’ Università degli Studi di Palermo

Oggetto: Interrogazione in merito alla Convenzione con l’istituto di credito UNICREDIT S.p.A.

Com’è noto, a partire dal mese di gennaio u.s., gran parte del personale titolare di conto corrente
presso l’istituto di credito in oggetto indicato si è vista addebitare cifre di importo variabile (dai 30 euro
anche ai  200 euro)  a  titolo di  spese di  gestione conto,  nonostante  la  vigenza di  apposita  convenzione
stipulata tra il predetto istituto e l’Ateneo, che disciplinava in maniera largamente più favorevole i rapporti
tra i correntisti e la banca.

Il D.G., in data 24/04/2018, con opportuna comunicazione inviata a mezzo email, informava tutto il
Personale che Unicredit si sarebbe attivata per la restituzione delle somme erroneamente trattenute e che
si stava procedendo alla stipula di una nuova convenzione, a condizioni diverse.

Nonostante  l’attenzione  dimostrata  al  tema,  ancora  oggi  i  predetti  importi  non  sono  stati
riaccreditati, anzi,  vige una condizione di particolare confusione dal momento che, da filiale a filiale, le
risposte fornite in merito ai correntisti risultano essere sempre diverse.

Inoltre, ad oggi, non appare chiaro se sia stata stipulata ulteriore convenzione e se le condizioni
saranno ancora favorevoli per il Personale.

Dunque, in considerazione di quanto sopra esposto, si chiede di voler ulteriormente approfondire la
tematica, sollecitando l’istituto di credito ad emettere una nota di chiarimento in cui vengano indicati tempi
certi per il recupero delle somme erroneamente addebitate.

Distinti saluti

Dott. Pietro Di Lorenzo 


